

RU–NDown Noticias

VOL. 2, EDICIÓN 3

OCTUBRE 2020

Un boletín mensual presentado por la Universidad Rutgers–Newark Consejo de Personal



Actualizaciones
Teletrabajo



¿Sabía?
Mi Pase de Campus



Inscripción Abierta
Octubre 1-31, 2020



RU–N Staff Council
pantryRUN y Celebraciones

Bienvenido al último número de RU–NDown News, diseñado específicamente para el personal de RU–N. Nuestro objetivo es brindarle información útil y fomentar la comunicación y la colaboración entre el personal.

La seguridad es lo primero—El presidente Jonathan Holloway ha reforzado que, “La misma preocupación por nuestros estudiantes se extiende a los más de 20,000 profesores y personal que hacen que todo sea posible en Rutgers. Brindaremos un ambiente de trabajo seguro y saludable.” La póliza de teletrabajo COVID-19 de la Universidad se extendió hasta el 31 de diciembre de 2020.



Mi Pase de Campus—Mantenernos a salvo durante la pandemia es una responsabilidad personal seria y compartida. A partir del lunes 28 de septiembre, **los empleados y estudiantes deben usar la aplicación de autoevaluación Mi Pase de Campus** cuando viajen al campus o ingresen a un edificio de Rutgers.



Se le harán preguntas sencillas sobre su salud actual, así como en qué ubicaciones se encontrará. Puede acceder a **Mi Pase de Campus** ingresando a my.rutgers.edu. Si está utilizando un dispositivo móvil, marque este enlace <https://go.rutgers.edu/checklist>. Una vez que envíe su encuesta, recibirá una notificación inmediata sobre si ha sido autorizado para ingresar.

Para obtener ayuda con problemas técnicos, comuníquese con OIT directamente al 833-OIT-HELP o help@oit.rutgers.edu. Información adicional, incluida la [póliza de privacidad en línea](#) para esta aplicación, está disponible en el sitio web de [COVID-19 de Universitywide](#).

Inscripción abierta: Del 1 de octubre de 2020 al 31 de octubre de 2020.

Este año, [inscripción abierta](#) para seguros médicos, de medicamentos recetados y dentales a través del Programa Estatal de Beneficios de Salud (SHBP) se completará en línea a través de **Benefitsolver** disponible en el [MyNewJersey portal](#). Ya no se aceptarán formularios en papel.



La inscripción o los cambios en los planes de jubilación (es decir, 401 (a), 403 (b) y / o 457 y todos los demás planes voluntarios), las cuentas de gastos flexibles y los planes de ahorro para la jubilación voluntarios seguirán gestionándose a través de Recursos Humanos de la Universidad.

Comuníquese con el Centro de servicios para profesores y personal OneSource Rutgers al 732-745-SERV (7378) o OneSource@rutgers.edu para obtener ayuda. Las sesiones virtuales de preguntas y respuestas están disponibles, así como la oportunidad de reservar una hora de oficina en el lugar con [Newark HR](#).

pantryRUN—Done alimentos no perecederos el lunes **12 de octubre** de 2020 y el martes **13 de octubre** de 2020 de 11:00 am a 1:00 pm en Norman Samuels Plaza junto a Dana Library. ¿No estás en el campus? No hay problema, —[idone en línea!](#)



Celebraciones—Únase a nosotros para felicitar al ex Copresidente del Consejo de Personal de RU–N, **Shyeka (Shy) Hopkins**, quien fue galardonado como *Mentor de Negocios Veterano del Año* del Departamento de Empleo de Nueva Jersey de la Legión Estadounidense, Empleo, Desamparados y Educación de New Jersey Comité.

VOTAR—Consulte el [Portal de información para el votante de NJ](#) para obtener información sobre cómo puede votar por **buzón de votación**, por **correo**, en persona en la **junta electoral de su condado** o en persona en su **lugar de votación**.

RU–N Staff Council

Email us: staff.council@newark.rutgers.edu

¡Danos like en facebook!

[RutgersNewarkStaffCouncil](#)

SUGGESTIONS: ¡Háganos saber lo que tiene que DECIR! (buzón de sugerencias anónimo)

RUTGERS

UNIVERSITY | NEWARK
Staff Council